



BERBAGI PENGALAMAN INOVASI PELAYANAN

Perpustakaan Yogyakarta Tarik Pustakawan Luar Negeri

TAK hanya masyarakat Yogyakarta, keberadaan Perpustakaan Kota Yogyakarta rupanya juga menjadi daya tarik pustakawan dari luar negeri. Puluhan pustakawan dari negara-negara Afrika, Eropa dan Amerika yang menjadi workshop The Initiative for Young African Library Innovators - IYALI 2018 berkunjung ke Perpustakaan Kota Yogyakarta pada Selasa (21/8).

Peserta workshop berasal dari negara-negara Afrika yaitu Cameroon, Lithuania, Kenya, Namibia, Tanzania, Egypt, Sierra

Leone, Uganda, Ghana, Zimbabwe, Zambia, South Africa. Sedangkan dari Eropa berasal dari negara Latvia, Lituania, Romania; dan Amerika Serikat. Mereka melakukan pembelajaran atau berbagi pengalaman melalui diskusi intensif bersama pustakawan di Perpustakaan Kota Yogyakarta. Diskusi difokuskan pada pengalaman praktis dalam menerapkan berbagai inovasi. Termasuk mengenai pelayanan di Perpustakaan Kota Yogyakarta.

"Di Perpustakaan Kota mereka mendengar presentasi dan berba-

gi pengalaman dengan pustakawan yang telah berhasil menguji-cobakan layanan perpustakaan umum yang inovatif, tutur Pelaksana Tugas Kepala Dinas Perpustakaan kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko, belum lama ini

Para pustakawan itu menilai layanan dan program yang dilaksanakan Perpustakaan Kota Yogyakarta unik dan kreatif. Oleh sebab itu diharapkan mampu memberikan inspirasi kepada para pustakawan dalam mengelola perpustakaan.

"Perpustakaan Kota Yogyakarta menjadi lokasi studi banding bagi peserta IYALI 2018. Alasan kedatangan mereka karena berbagai layanan inovatif telah diterapkan di Perpustakaan Kota Yogyakarta," urainya

Sementara itu Kepala Seksi Pengembangan Perpustakaan dan Budaya Gemar Membaca Triyanta, menjelaskan tentang berbagai inovasi yang menjadi daya dukung bagi pengembangan budaya gemar membaca di kalangan masyarakat. Menurutnya perpustakaan inovatif dan kreatif dimulai dari *branding* nama-nama layanan di Perpustakaan Kota Yogyakarta di antaranya SSKA (sistem interaksi antara pemustaka dan perpustakaan). (Tri)-d



MERAPI-ISTIMEWA

Para pustakawan dari berbagai negara di Afrika, Eropa dan Amerika saat melakukan studi banding di Perpustakaan Kota Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005